

à une corporation de prêtres séculiers sous la surveillance immédiate de Monseigneur l'évêque de Valleyfield.

Il comprend trois sections tout-à-fait distinctes :

Le cours élémentaire ;

Le cours commercial académique, comprenant toutes les branches d'une instruction commerciale complète ;

Le cours classique, sous le nom spécial de Séminaire.

CONDITIONS

Les élèves externes de la ville, pour le cours élémentaire et le cours commercial, sont admis en vertu d'un arrangement conclu avec Messieurs les Commissaires d'Ecoles.

Pour les autres élèves tant de la ville que de l'étranger :

1. Pensionnaires : pension, enseignement, lit complet fourni et blanchi par la maison.....\$114.00

2. Demi-pensionnaires : enseignement, lit complet fourni et blanchi par la maison..... \$44.00

3. Quart-pensionnaires : enseignement..... \$34.00

Ces trois catégories d'élèves ont ensemble les mêmes récréations et les mêmes études.

body of secular priests, under the immediate supervision of His Lordship the Bishop of Valleyfield. It comprises three sections altogether distinct : — The Elementary course ; The Academical Commercial course, comprising all the branches of a complete commercial education ; The Classical course, under the special name of Seminary.

CONDITIONS

The day scholars of the town, for the Elementary and Commercial courses, are admitted by virtue of an arrangement concluded with the School Trustees.

For the other scholars, from the town as well as from the outside :

1. Boarders : board, tuition and bedding....\$114.00

2. Half-boarders : tuition and bedding..... \$44.00

3. Day scholars : tuition..... \$34.00

Les
l'usage
des jeu
charge
Leçons
Usage
Blanch

Dess
vignapl
Prix va

Les j
faire p
vance c

1. Po
le jour
le 7 jan

le 7 jan
le 1er a

2. Po
naires :

trée...
le 7 jan
le 1er a

3. Poi
naires :

trée...
le 7 jan
le 1er a

Les pi
sique et
faire pa
dates su

Tout
être pay
Aucun
fait au
qu'un dé
laissé à l
parents.

Aucun
après les